

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE VIALIDAD Y TRANSPORTE

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas con quince minutos del día treinta de mayo del año dos mil once, en la calle 35 Poniente N° 1901, Col. Volcanes, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

Ing. Federico Frese Rodríguez	Presidente.
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo	Secretario.
Mtra. María Teresa Vera Ramírez	Suplente de Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez
L.A.E. Ma. Elena Reyes Montiel	Suplente de Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo
Arturo Romero García	Consejero
Carlos Hugo Martínez y Vega	Consejero
M. en Ing. Gil Armando Báez Díaz Conti	Consejero
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez	Suplente de Mtro. José Ignacio Morales Hernández
Arq. Ernesto Sánchez Juárez	Consejero
Arq. Domingo Antonio Juan Fernández Romero.	Suplente de Arq. Ernesto Juárez Sánchez.
Arq. Oscar Domínguez Lozano	Consejero

Así como las siguientes:

AUTORIDADES

Mtro. Cristian Tomás López Ballinas.	Jefe del Departamento de Vialidad y Transporte
Cmte. Luis Eduardo Pérez Merchant.	Subdirector de Circulación, Tránsito Municipal
Cmte. Germán Mateo Cohetero.	Supervisor de Tránsito Municipal
Cmte. Alberto Villarauz Escamilla.	Subdirector Técnico Tránsito Municipal
Lic. Felipe de Jesús González Camarena	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana

Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de mayo con el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. 18:00 a 18:05 Lista de asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión.
2. 18:05 a 18:10 Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior.
3. 18:10 a 18:35 Presentación del Departamento de Vialidad y Transporte del H. Ayuntamiento.

4. 18:35 a 19:05 Presentación de la Subdirección de Circulación, adscrita a la Dirección de Tránsito Municipal del H. Ayuntamiento.
5. 19:05 a 19:15 Asuntos Generales.
 - Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión.

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL

Ing. Federico Frese Rodríguez.- Inició a la sesión con la bienvenida a los asistentes y declaró quórum. Continuó con el punto tres del orden del día: Presentación del Departamento de Vialidad y Transporte del H. Ayuntamiento.

Cmte. Luis Eduardo Pérez Merchant.- Inició su presentación, expuso lo más relevantes de la Dirección a su cargo, ya que tienen a su cargo los 5 sectores viales de la ciudad. Comenzó a tratar la problemática que presenta un entorpecimiento del flujo vial, relacionándolo con diferentes eventos que son mal organizados en la ciudad, como los que se llevan a cabo en el la Plaza Principal.

Ing. Federico Frese Rodríguez.- Preguntó sobre el número de elementos con los que cuenta esta Dirección.

Cmte. Luis Eduardo Pérez Merchant.- Refiere que son de 50 a 60 elementos por turno, y restando las ausencias de los elementos por diferentes causas, queda un número total de 47 a 49 elementos por turno. Este número es por cada sector. Global sería de 450 a 500 elementos en su totalidad.

Ing. Federico Frese Rodríguez.- Una vez respondida la pregunta anterior, se puede determinar que el número de personal de vialidad a disminuido año con año. Y que además se debería contar con ingenieros expertos en vialidad.

Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Refirió que se debe observar la problemática que existe en relación al transporte público, con el ascenso y el descenso de pasaje, además de los mercado ambulantes que cierran vialidades, pues deben proponerse y aplicarse soluciones claras y precisas.

Cmte. Luis Eduardo Pérez Merchant.- Comentó que además de la problemática que existe con la falta de respeto por parte de la ciudadanía hacia los elementos de tránsito, también se da la prepotencia por parte de funcionarios públicos, que ofenden y minimizan a los elementos.

Cmte. Germán Mateo Cohetero.- Informó que han recibido gran número de amenazas, bastante graves y constantes por el hecho de cumplir con su trabajo.

Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez.- Puntualiza que los resultados que puedan presentar, será lo más importante.

Arq. Ernesto Sánchez Juárez.- Señaló lo importante de la difusión de información cuando se hagan cierre de vialidades, agrega además que una problemática recurrente es la falta de planeación vial, pues no se hace una estructura vial adecuada. Además de la incorrecta ubicación de lugares de contingencia.

Ing. Federico Frese Rodríguez.- Comenta que existen muchos problemas que el mismo Gobierno no puede ayudar a solucionar o no desea hacerlo, además que se deben enfocar en verdaderos problemas o los que tengan mayor importancia como el de transporte público o el de espacios de estacionamiento.

Propone que a las personas discapacitadas que se encuentran en cruceros, se les pueda poner un letrero con la leyenda: "yo no use el cinturón de seguridad". Refiriendo además una problemática que se presenta en el área de peritaje.

Arturo Romero García.- Señala que existe una cultura muy arraigada de la corrupción, y que la misma problemática que se da en temas de vialidad. Mencionó un suceso en donde un agente vial lesionó y agredió a un conductor en un percance vial. Hace la petición de que se haga llegar este asunto a la autoridad correspondiente para que pueda sancionar la conducta por parte del elemento.

Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Exhorta, para que proporcione datos más precisos y pueda hacerse la petición.

Arturo Romero García.- Somete a votación del Consejo la propuesta de que, a su nombre se pueda hacer la petición formal. Obteniendo un resultado favorable.

Ing. Federico Frese Rodríguez.- Refiere la propuesta de que se contraten más elementos viales y hacer llegar al Presidente Municipal y al Gobernador, esta propuesta. Señala que se debe hacer un diagnóstico referente a la necesidad de más elementos viales.

Carlos Hugo Martínez y Vega.- Comenta que se debe tener en consideración el presupuesto que manejaba la administración anteriormente y el presupuesto actual.

Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Señala que se debe tomar de forma ordenada y sistemática la propuesta de solicitar una reunión con el Presidente Municipal.

Ing. Federico Frese Rodríguez.- Puntualiza que se deberá agendar la fecha de la reunión y la presentación de la propuesta, anteriormente señalada con un mes de anticipación.

Solicita al comandante que una vez que cuente con la información necesaria, pueda avisar al Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana, para que puedan concertar una reunión.

Señala que sería importante dividir, al Consejo, por las diferentes áreas que trata, por ejemplo que debería existir un Consejo de vialidad y uno de transporte.

Agradece la asistencia de los presentes dando por terminada la sesión.

ACUERDOS

1.- Se realice una petición formal, de transferencia de información a la autoridad correspondiente sobre la agresión que ejecutó un elemento de vialidad en contra de un particular.

2.- Se elaboró la petición dirigida al Presidente Municipal, para que agenda una cita de reunión con miembros del Consejo.